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５月２日（月）に授業参観（学年懇談）、ＰＴＡ総会、部活懇談を行いました。ゴールデン

ウィーク中ではありましたが、多数の保護者の方にご参加いただきました。この日が、今年

度初めての授業参観となりましたが、お子様の様子はいかがだったでしょうか。中学生にな

ると、保護者の方が来られるのを少しはにかんでうつむきがちになる生徒も見られます。親

としては少し寂しいですが、それも成長の表れと、おおらかな気持ちでそっと見守っていた

だけるとよいと思います。今年度は、保護者の方に自由に参観していただける参観週間も設

定しますので、次回は授業だけでなく、給食や掃除、昼休みや夕方のタブレット学習の様子

など様々な場面をご参観ください。 

 

コロナの影響で２年間紙上決裁としたＰＴ

Ａ総会ですが、今年度は３年ぶりに一同に会し

ての総会を開催しました。この総会で、令和４

年度のＰＴＡ役員の方々が承認され、執行部、

専門部を中心としたＰＴＡ活動が開始しました。ＰＴＡ総会で、新会長元木泰賀さんよりい

ただいたご挨拶の概略をご紹介します。 

 

 

 

 

 

                         

 

       
ＰＴＡ総会に合わせて、昨年度末に卒業生の保護者の皆様から寄贈し 

ていただいた、制服や体操服、玖中バッグ等を必要な方にお渡しする「リ 

ユースコーナー」を設けました。不要になった物を処分すればごみとなりま 

すが、必要な方に使っていただければ新しい資源として活用することができます。この取り

組みを通して、生徒たちに物を長く大切に使っていくリユースの精神が広がっていくことを

願っています。なお、体操服やジャージのネームは、今ついている物をといてシゲオカスポ

ーツさんに持って行けば、新しいネームを入れることが可能だそうです。 

 

５月号 

これまで 6 年間ＰＴＡ活動に携わってきましたが、お

とどしよりコロナの影響で活動がかなり制限されてき

ました。コロナ禍が長引く中で、やり方を工夫しなが

ら、知恵をふりしぼってできることを考えていきたい

と思います。 

 子どもたちのためにできることを一歩でも二歩でも

進めていくために、ＰＴＡ会員の皆様のご協力をお願

いします。 

Everyone enjoys school life！！ 

玖珂中キャラクター 

くがまるくん 
 

ＰＴＡ会長 元木泰賀さん 



 

 

 

 

 

今年度、国際交流支援員としてお世話になった、マイカ・チェイス先生の勤務が 5 月 6 日で終了と

なり、新しくサマンサ・ブレイク先生をお迎えすることになりました。 

マイカ先生は大変フレンドリーな先生で、英語の授業だけでなく、昼休み等にも生徒たちに話しかけ

たり、イラストを描いたりしてくだり、様々な場面でコミュニケーションをとることの楽しさを伝えてください

ました。短い期間ではありましたが、大変お世話になりました。 

新しくお迎えするサマンサ先生は、ジャマイカのご出身ということで、玖珂中学校に新しい国際交流

の風を吹かせてくださることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

ご家庭のわが家ルール、ありますか？ 
子どもが中学生になると、家庭の中での役割やルールのようなものが小学生の時とは 

少しずつ変わってきているのではないでしょうか。わが家では、「中学生になったら、 

コーヒーを飲んでいい」というわが家ルールがありました。今思えば、おかしなルール 

ですが・・・。                             教頭のつぶやき  

スクールカウンセラーの五十嵐早紀先生の来校予定日が下記のように変更

になります。ご了承ください。 

6 月 21日（火）午後→6月 14 日（火）午後 
人には言いにくい悩みも、安心して相談できます。カウンセリングをご希

望の方はふれあいノートやお電話で学校にお申し込みください。 

 

 

マイカ先生 

サマンサ先生 


